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田島中学校区学校適正配置検討会議 学校環境等専門部会（第５回）開催結果 

 

■ 開催日時、場所 

令和３年９月 21日 19：00～ 田島小学校 多目的室 

 

■ 議事 

⑴ ご意見等に対する対応について 

 

 

◆主な確認事項等 

・田島南小中一貫校第２校地の整備内容等については部会でのご意見を踏まえて再度検

討し、改めて部会で議論を行う。 

・令和４年度１学期に使用する仮設いきいき教室の位置は３階多目的室（小）へ変更する。 

 

◆主な説明事項等 

【ご意見等に対する対応について】 

（議事資料に沿って説明） 

・前回頂戴した「たしまスクスクフィールド」によるご提案について、提案内容をふまえ、

令和４年度設計、令和５年度工事に向けて調整を行っていきたいと考えている。 

・今回の案は、決定事項の報告ではなく、今後、来年度設計に向けて意見交換を重ねて学

校運営の課題もクリアしながら、よりよい第２校地の環境にしていくための一つの案

として提示しているものである。 

【その他】 

（工事の進捗状況について） 

・工事に関しては、若干遅れているが、それを補いながら進捗している状況である。 

（図書室について） 

・図書室について、３校の図書担当の先生と図書館補助員を交えて話を詰めている。12月

頃にはより具体的にお示しできるように進めているところである。 

 

◆その他意見等 

（第２校地について） 

・「たしまスクスクフィールド」の提案内容は一個人が考えたものではなく、地域や保護

者からの声を聞いた「こういった姿があってほしい」というものの一つの案である。桜

にしろ藤棚にしろ田んぼにしろそれぞれに思いがあり、向日葵でも卒業生が石巻市立

大川小学校から種をもらって植えたもので被災者の気持ちを共有したいとの思いがこ

もっているものである。第２校地として教育環境を整備してほしいという主たる目的
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はあるが、地域が７５年間培ってきた思いを整備内容に反映してほしい。 

・小学生が自然に親しめる場所になるようにしてほしい。 

・桜や藤棚等についても臨時応急処置等で活用している。撤去となると日影がなくなり、

グラウンドが非常に危険な状態になると思う。 

・中学生には活動しやすいかもしれないが、小学生がこれまでしてきたことが全て消され

ている。 

・示されている案では中学校の第２グラウンドのように見える。小中一貫校の第２グラウ

ンドとしてのイメージではないと思う。 

・地域の思いを無視した教育環境となると「地域が育てる小学校」というコンセプトから

変わってくる。会議の中で地域と協議、検討できる部分を作って示してほしい。 

・地域としては、常にどんなことが出来るかを考えているが、わからない部分もある。何

か提案とかがあればイメージできる部分もあると思う。 

・天候への対策に関してシリアスに検討してほしい。先日も田島中で熱中症が大量に発生

したと思う。第２校地で地域やＰＴＡの活動、大会等で何十人が活動することが想定さ

れるなか、熱中症が発生した場合に、救護室が体育館の一室のみでは収容しきれないの

ではないか。 

・更衣室は舞台袖ではなく、教室を使用してほしい。体育館使用に関しての更衣、トイレ、

救護について、もう一度考えてほしい。 

・跡地検討会議がないという話は聞いたが、防災や色んなことを話したいと言っているの

に話が出来ず、かみ合わないまま進んでいるように感じる。施設開放など、それぞれで

話ししていると言われるが校舎利用の総合的な話が出来る場がない。 

→区役所から校舎活用の話を進めるよう打診しているところである。 

（遊具について） 

・中学校敷地内のデッドスペース等を活用して場所が狭くならないような遊具等を考え

てほしい。 

 


